

Der Betriebsrat bei der I-Sec wurde gerichtlich aufgelöst!

Durch das Urteil des Hessischen Landesarbeitsgericht vom 29.01.2024 ist seit dem 22.04.2024 der Betriebsrat bei der I-Sec rechtskräftig nicht mehr im Amt.

Somit besteht eine Betriebsratslose Zeit bis zur Neuwahl eines neuen Betriebsrats.

Fakt ist, wenn es nicht schnellstmöglich zu einer Betriebsratswahl bei der I-Sec kommt, wird es für die Beschäftigten eine Zeitlang ohne Betriebsrat geben!

Das bedeutet, dass der Arbeitgeber ohne Rücksprache oder Zustimmung eines Betriebsrates walten kann, wie er will! Schichtpläne, Eingruppierungen, Urlaubsplanungen – alles könnte der Arbeitgeber durchwinken. Und das auf Monate hinaus, solange, bis die Kolleginnen und Kollegen endlich einen neuen Betriebsrat wählen dürfen!



Dies kann nicht im Sinne aller Beschäftigten sein!

Es ist fünf vor Zwölf – aber noch nicht zu spät! Informiert die Kolleginnen und Kollegen, spricht mit allen darüber!

Der Wahnsinn muss ein Ende haben!

Wir als komba sind an eurer Seite und sind verlässliche Vertreter eurer Interessen. Unser Ziel ist es, dass alle Kolleginnen und Kollegen ihre Mitbestimmung im Unternehmen ausüben dürfen, um eine Interessenvertretung zu wählen, die die Interessen aller (!) Beschäftigten vertritt.

Was ist eigentlich OptiShift?

Es ist ein Projekt seitens der FraSec Aviation GmbH welches, nach der Aussage des Arbeitgebers, die Wünsche der Beschäftigten mehr in den Mittelpunkt der Dienstplanung rücken soll.

Ihr wollt einen stabilen Dienstplan, in dem eure bevorzugten Dienstzeiten mit festen Rhythmen berücksichtigt werden. So dass eure Freizeit planbar ist.

Ende März begannen die Verhandlung zur „BV-Dienstplanung“. Die FraSec Aviation GmbH betont nach wie vor, daran interessiert zu sein, verstärkt eure Wünsche und Bedürfnisse zu berücksichtigen.

Die Beschäftigten stellen sich folgende Fragen:

Was soll ein Joker-Tag sein?

Was soll ein Perspektivplan sein?

Wird das Tauschen der Schichten eingeschränkt!

Was wird aus dem Rhythmus 6/2 6/2 5/3?

Wie steht die Verhandlungsgruppe des Betriebsrats der FraSec Aviation dazu?

An einer kürzlich durchgeführten Umfrage des Betriebsrats haben sich mehr als 400 Beschäftigten beteiligt.

Die Umfrageergebnisse widerlegen eindeutig die Behauptung des Arbeitgebers, der Mitarbeitenden hätten durch das Feedback die Einführung langer Dienste und flexibler freier Tage befürwortet

Diese Resonanz aus der Belegschaft stärkt die Verhandlungsgruppe darin, Eure Interessen weiterhin zu verfolgen.

Wir appellieren an alle Beteiligten, faire Verhandlungen zu führen. Wir unterstützen als komba Gewerkschaft die Verhandlungsmitglieder des Betriebsrats und wünschen Ihnen viel Kraft und Stärke.



komba Vertrauensleute!

Vertrauensleute sind das Fundament unserer Basisarbeit. Es ist gut Missstände aufzuzeigen. Besser ist es diese auch konstruktiv an die richtigen Stellen heranzutragen.

Unter dem Motto: „Nähe ist unsere Stärke!“ sind unsere komba Vertrauensleute im operativen geschehen dabei und wissen was die Kolleginnen und Kollegen beschäftigt.

Wir tauschen uns mit dem Arbeitgeber und Betriebsrat aus.

Wir werden uns weiterhin regelmäßig in dieser Gesprächsrunde treffen um hier gemeinsam zu Lösungen zu kommen.

Wir finden es richtig und wichtig auch auf direktem Wege mit dem Arbeitgeber und Betriebsrat zu sprechen, da die Themen auch direkt von Euch kommen. Daher sehen wir uns als direktes Bindeglied zwischen Euch und dem Arbeitgeber und Betriebsrat.

Wie können wir Euch mit Rat und Tat zur Seite stehen?

Wie könnt ihr uns unterstützen Euch zu helfen?

Sprecht uns jederzeit an!



Vertrauensleute– Deine Ansprechpartner im Betrieb!

Aviation:

Dennis Tillmann (VL-Sprecher)
Menekse Nestor-Bal (stellv.)
Michael Köhler
Esther Kaminsky
Ramona Lindner
Hassan Ajioum
Enes Doganer
Mehmet Karaca
Lars Eric Lich
Helen Heise
Thorsten Joecks
Stephen Hancock
Petra Korb

Flughafensicherheit:

Martina Rehn
Ulrike Schmidt
Jörg Donnep
Ursula Müller
Wolfgang Geißler
Samuel Mekasha

I– Sec:

Adnan Hussain
Carl Anthony Hayes
Pavel Bacilek

Academy:

Burak Gencer
Feramuz Polat

Für Fragen stehen Euch unsere Betriebsräte sowie unsere Vertrauensleute zur Verfügung.

Anregungen unter:

Vertrauensleute@komba-fra.de



Der Sommer rückt näher!

Liebe Kolleginnen und Kollegen langsam merken wir, wie sich das Wetter bessert, die Temperaturen steigen und die Haupturlaubszeit kommt näher. Der Sommerflugplan begleitet uns bis zum 27. Oktober 2024, dieser wurde wie bereits von der Fraport angekündigt, um 6% erweitert.

Da stellt sich die Frage... Sind wir bereit für die Sommerspitze?

Sommerferienzeit ist bei uns am Frankfurter Flughafen Hochsaison, die Klimageräte laufen auf Hochtouren, trotzdem bleibt es auch im Terminal sommerlich warm. Gerade bei hohem Passagieraufkommen steigt die Temperatur in den Terminals. Ihr dürft nicht vergessen, die Poloshirts dürfen seit dem 15. April wieder offiziell getragen werden aber auch da sehen einige Mitarbeitenden folgende Probleme: Die ersten Poloshirts und auch andere diverse Dienstbekleidungen haben bereits deutlich an Glanz verloren, die Kleidung wirkt verwaschen und manch kleine Löcher beginnen zu wachsen.

Wie sieht es mit einer Nachbestellung aus?

Können wir die Menge der Kleidungsstücke erhöhen, damit genug Wechselkleidung vorhanden ist?

Diese Fragen stellen sich ALLE Beschäftigten in der Luftsicherheit. Eine Frage, die sich aber in erster Linie die Arbeitgeber stellen sollten! Die komba gewerkschaft wünscht allen Mitgliedern und allen anderen Kolleginnen und Kollegen eine schöne Sommerzeit.



Impressum:
V. i. S. d. P.:

Nsimba Gore
Komba gewerkschaft KV Flughafen Frankfurt